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Встреча 
с депутатом Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации 

 

21 августа 2024 года в зале Общественной палаты Калининградской области 

состоялась встреча с депутатом Государственной Думы Федерального Собрания 

Российской Федерации, заместителем председателя Комитета Государственной Думы по 

труду, социальной политике и делам ветеранов Мариной Эдуардовной Оргеевой. 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 
 

Во встрече приняли участие члены Калининградского областного комитета 

ветеранов «Российского Союза ветеранов», руководители ветеранских организаций 

города Калининграда, городов Калининградской области, депутаты Законодательного 

собрания Калининградской области, члены Общественной палаты области и другие. 

 

 

 

Открыл встречу председатель Калининградского 

областного комитета ветеранов «Российского Союза 

ветеранов» Юрий Львович Богомолов, который 

представил Марину Эдуардовну Оргееву и 

представил ей слово.  

 

 
 

Марина Эдуардовна Оргеева сказала, что наша 

встреча проводится в знаменательный день – «День 

офицера России». Она поздравили всех офицеров 

России в лице всех присутствующих, людей, которые 

для себя выбрали путь защищать Родину.  

- Более важной профессии в стране нет, об этом 

говорят   сегодняшние события – специальная военная 

операция. 

Но, а Вы, как офицеры, продолжаете работать с 

людьми, с молодёжью. У нас есть необходимость у 

молодёжи с общением с теми людьми, которые 

защищали Родину.  
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- К сожалению, ветеранов ВОВ становится очень 

мало, а Вы можете говорить, какая была жизнь в 

нашей стране, что делали наши офицеры и солдаты в 

прошлые времена. 

Она поздравили всех присутствующих с «Днём 

офицера России», пожелала здоровья, благополучия 

и успехов в работе на благо Родины. 

 

 
 - Комитет Государственной Думы, в котором она работает, это по труду, социальной 

политике и делам ветеранов, в ней было принято 331 закон и постановлений и понятно, 

что большее часть законопроектов была с повесткой   о социальные поддержки населения 

и участников специальной военной операции, членов их семей. Были вопросы с 

миграционной политикой, которые волнуют наших граждан, также вопросы об 

административной и уголовной их ответственности. 

 

Социальные законы, которые были 

рассмотрены - это об установлении пенсии 

работающим пенсионерам. С 1 февраля 2025 года 

они будут индексироваться. Также будет 

проиндексирован и прожиточный минимум наших 

граждан, увеличен материнский капитал.  

Принято постановление против увеличения 

цен на детские товары. 

Был принят закон на прогрессивное налогообложение, чем выше доход, тем выше 

налог. 

Принято много законов, которые появляются после встреч с гражданами, с 

коллективами и с общественными организациями. 

Принят закон об одиноких родителях, сейчас они продолжают работать над законом 

о памятниках ВОВ. Мемориалы у нас все на учете, но небольшие памятники - нет, а 

местные власти не имеют возможности этим заниматься. 

Что касается СВО, несмотря на то что у депутатов 

каникулы, но всё равно идёт работа по вопросам 

выплаты воинам, также вопросы, связанные с 

выделением земельного участка, с выделением мест в 

детских оздоровительных лагерях детям участников 

СВО. 

 У нас, благодаря и.о. губернатора 

Калининградской области А.С. Беспрозванных с 

федеральным центром достигнута договорённость о 

строительстве нового корпуса в социально-

реабилитационном центре «Новые горизонты» в Ладушкине, где проходят 

реабилитацию участники СВО. 

 

Рассматриваются вопросы миграционный 

политики, люди, приехавшие в нашу страну, должны 

соблюдать наши правила, наши законы, традиции, но, к 

сожалению, есть случаи несоблюдения ими 

существующего порядка, необходимы законы по 

выдворению их из страны, привлечения к уголовной 

ответственности. 
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У губернаторов есть право запрета их работы в определённых отраслях, в 

Калининградской области это 16 отраслей, но будет федеральный закон, где будут 

рекомендованы запреты по занятости и в ряде других отраслей. 

Будет закон о мигрантах, получившим 

документы без знания русского языка, и к тем, кто 

позволяет им получать эти документы.  

Те, кто получает гражданство, должны получать 

обязанность выполнять воинский долг страны, 

гражданином которой он захотел стать. 

Рассмотрены вопросы о местах продажи 

спиртных напитков в многоквартирных жилых 

домах, даны полномочия парламентам, которые уже 

приняли в этом году размер помещения для такого места продажи не менее 50 квадратных 

метрах, и должны быть определены расстояния между социальными объектами и местами 

продажи, работать они должны до 11 часов вечера. 

 

Принимаются меры по борьбе с борщевиком, 

который представляет опасность для населения. Этот 

закон в Думе уже принят в первом чтении.    

В сфере образования было принято постановление 

возможности пересдать выпускникам один из 

экзаменов по ЕГЭ. Оно помогло многим из них 

поступить в высшие учебные заведения. 

Еще, с 1-го сентября принят закон о запрете 

пользования телефонами на уроках в учебных заведениях. 

      Рассмотрены вопросы о трудовом воспитании 

школьников, в школах вводятся уроки труда.  

Вводится предмет семьеведение – посвященный 

нашим семейным ценностям. Он будет 

безъоценочным. 

Возвращается оценка школьников за плохое 

поведение. 

Это же всё было в советское время. Вот сейчас всё 

это возвращается. 

Остаётся «разговор о важном», и ветераны 

должны принимать в них самое активное участие. Одно дело, когда ребёнок смотрит по 

телевизору, а другое, когда ветеран рассказывает им о своей жизни, посвященной о 

защите Отечества. 

По вопросам Калининградской области ведутся работы по мелиорации территории, 

также вопросы, связанные с развитием региона. 

 

 

По ценообразованию. На продуктах, которые 

производится в Калининградской области, можно 

увидеть об этом ценники. 

Дефицита продукции здесь нет, область 

продовольствием себя обеспечивает полностью. 
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Что касается проезда из Калининграда в города страны правительством выделены 

дополнительные средств на компенсацию за проездные билеты в Москву и Санкт-

Петербург для всех жителей региона независимо от возраста. Добавлены денежные 

средства для субсидирования паромных перевозок. 

Все вопросы о жизни Калининградской области на контроле у руководства страны и 

Калининградской области. 

 

 

 

Юрий Львович Богомолов задал вопрос о 

совершенствовании Закона о ветеранах, внесение туда статьи о 

ветеранах боевых действий, приравнивание их к статусу ветерана 

ВОВ. 

Ответ: Пока этого нет. Но ветеранская общественность ставит 

этот вопрос. 
 

Герман Петрович Бич – первый заместитель председателя 

областного комитета ветеранов. 

Начинается учебный год, в наших школах катастрофически 

не хватает учителей, во многих школах увольняются учителя, 

потому что ставка очень мала, за 18 часов зарплата 20 тысяч 

рублей, надо пересмотреть оплату труда учителей. 

Школы приглашают учить школьников студентов старших 

курсов университета. 

Надо решение Думы по повышению оплаты труда педагогов. 

Второе, это о нашей медицине: для записи к врачу в области 

введена система 122, человек звонит туда, ждёт полчаса и более, а там предлагают талон 

на посещение врача через 10-12 и более дней. Человеку надо сейчас, ему плохо, не все же 

пойдут к платному врачу, у простого народа на это просто нет денег. 

И ещё: у меня сосед четыре года назад поехал в 

Москву учится на врача, сейчас приехал на каникулы. 

Я его спросил: «Сколько же ты будешь учиться?»  

Он ответил: «Шесть лет, а потом ещё три года». 

Это девять лет – надо прорабатывать вопросы о 

сокращении сроков обучения, предоставления 

возможности более раннего начала трудовой 

деятельности. 

 Ответ: - Этот вопрос обсуждается. Есть 

программа обучения, конечно, её надо 

совершенствовать. 

 

О нехватки учителей – эта проблема пока не решена. Сегодня порядка 400 учителей 

не хватает в регионе, необходимо порядка 1 000 работников в медицинской отрасли 

(врачей и среднего медицинского персонала). Решается вопрос об их привлечения в 

регион – это получение служебного жилья, это возможной денежной компенсации тем, 

кто дольше работает. 

Меры, которые связаны с сферами образования и здравоохранение являются 

приоритетными в работе правительства Калининградской области.  

В области планируется строить социальное жилье, которое должно предоставляется 

учителям и педагогам.  

Сейчас уже в регионе открываются новые лечебные центры и поликлиники. 

С телефоном записи к врачам по номеру 122 проблемы будут решаться. 
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 Винтя Нику Фёдорович - член президиума областного 

комитета, участник специальной военной операции задал 

вопрос о поездках в города России для ветеранов СВО, так 

как некоторые из них не могут ездить на поезде, ввиду их 

участия в боях на Украине. 

Ответ: - этот вопрос является приоритетным у и.о. 

губернатора области А.С. Беспрозванных, так как 

возможности, кроме самолёта у них нет. 

Уже решен вопрос о субсидировании билетов на самолет 

для всех жителей региона. 

Винтя Нику Фёдорович - поднял вопрос об отмене дополнительной оплаты за багаж в 

авиакомпании «Победа», а также о поддержке местных производителей, 

изготавливающих продукцию для СВО. 

 

 

Анатолий Анатольевич Ковалёв - председатель 

«Ассоциации воинов интернационалистов Калининградской 

области» поднял вопрос об увеличении квот на количество 

приобретаемых ветеранами субсидированных билетов, так как 

имеется необходимость в поездах на различные мероприятия 

общественной и патриотической направленности.   

 

 

 

В ходе встречи были подняты вопросы о льготном проезде ветеранов в общественном 

транспорте, о внесении изменений в нормативный акт определяющие право на присвоение 

звания «Ветеран труда», о сложностях с медицинским обслуживанием ветеранов в 

военной поликлинике, о длительном времени ожидания на проведение лечения в 

федеральных медицинских центрах.  
 

 

 

Марина Эдуардовна Оргеева в заключении 

сказала, что поднятые ветеранами вопросы 

правильны, и примет участие в разрешении 

существующих проблем. 

 

 

 

 
 

 

Геманов Виктор Степанович - капитан 2 ранга в 

отставке, действительный член Российской академии 

военно-исторических наук, профессор Балтийской 

государственной академии рыбопромыслового флота, член 

Союза писателей России и Союза журналистов России 

подарил Марине Эдуардовне Оргеевой свои книги. 
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Следующим вопросом заседание калининградского 

областного комитета ветеранов было решение об избрании в 

состав президиума комитета ветеранов ответственного 

секретаря Мечене Натальи Евгеньевны.  

Решение было принято. 

 

Также Юрий Львович Богомолов доложил о 

реализации гранта «Маленькие герои Великой 

Отечественной войны» 
 

                                                                                    

 

 

 

 

 

 

                                                                                                

Ветераны 

                                                                                     

 

 

 

 

 

 

Первый заместитель председателя Калининградского  

областного комитета ветеранов «Российского Союза ветеранов» 

     Герман Петрович Бич 


